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Monographs  

Kropp, Sabine. 2010. Kooperativer Föderalismus und Politikverflechtung. Wiesbaden: VS-Verlag für 
Sozialwissenschaften, 263 pp. (Cooperative federalism and joint decision-making). 

Kropp, Sabine. 2001. Regieren in Koalitionen. Handlungsmuster und Entscheidungsbildung in 
deutschen Länderregierungen. Wiesbaden: Westdeutscher Verlag, 320 pp. (Coalition Governance. 
Patterns of Decision-Making in German Land Governments; Habilitation). 

Kropp, Sabine and Roland Sturm. 1998. Koalitionen und Koalitionsvereinbarungen. Theorie, Analyse 
und Dokumentation. Opladen: Leske + Budrich, 218 pp. (Coalitions and Coalition Agreements. 
Theory, Analysis, and Documentation). 

Kropp, Sabine. 1995. Systemreform und lokale Politik in Rußland. Zur Dezentralisierung politischer 
Entscheidungsprozesse. Opladen: Leske + Budrich, 354 pp. (System’s Reform and Local Politics in 
Russia. The Decentralization of Decision-Making; Dissertation). 

 

Edited books and special issues  

*Cristina Fraenkel-Haeberle, Sabine Kropp, Francesco Palermo and Karl-Peter Sommermann (eds). 
2015. Citizen participation and multilevel governance. Leiden, Boston: Brill Nijhoff, 376 pp. 

Geißler, René, Felix Knüpling, Sabine Kropp und Joachim Wieland (eds.). 2015. Das Teilen 
beherrschen. Analysen zur Reform des Finanzausgleichs 2019. Baden-Baden: Nomos. 357 pp. 
(Analyzing the Reform of the German Fiscal Equalization Scheme in 2019). 

König, Klaus, Kropp, Sabine, Kuhlmann, Sabine, Reichard, Christoph, Sommermann, Karl-Peter und 
Ziekow, Jan (Hrsg.). 2014. Grundmuster der Verwaltungskultur. Interdisziplinäre Diskurse über 
kulturelle Grundformen der öffentlichen Verwaltung, Baden-Baden: Nomos, 630 pp. (Patterns of 
administrative culture. Interdisciplinary discourses on cultural patterns of public administration). 

*Kropp, Sabine und Kuhlmann, Sabine (eds.). 2013. Wissen und Expertise in Politik und Verwaltung. 
Sonderheft 1, der moderne staat – Zeitschrift für Public Policy, Recht und Management, Opladen: 
Budrich, 324 pp. (Knowledge and expertise in politics and administration). 

Eberbach-Born, Birgit, Kropp, Sabine, Stuchlik, Andrej und Zeh, Wolfgang (eds.). 2013. 
Parlamentarische Kontrolle und Europäische Union. Baden-Baden: Nomos, 444 pp. (Parliamentary 
scrutiny and European Union). 

*Kropp, Sabine, Schmitt-Beck, Rüdiger, Wolf, Reinhard und Zimmerling, Ruth (eds.). 2009. 
Politikwissenschaft in Deutschland. Eine Bestandsaufnahme zu 50 Jahren PVS. Schwerpunktheft, 
Politische Vierteljahresschrift, 50 (3). (Political science in Germany. An assessment on the occasion 
of 50 years PVS). 

König, Klaus und Kropp, Sabine (eds.). 2009. Theoretische Aspekte einer zivilgesellschaftlichen 
Verwaltungskultur. Speyerer Forschungsbericht 263, Speyer. (Theoretical aspects of a civil society-
oriented administrative culture). 

Gabriel, Oscar W. und Kropp, Sabine (eds.). 2008. Die EU-Staaten im Vergleich. Strukturen, Prozesse, 
Politikinhalte, 3rd edition. Wiesbaden: Verlag für Sozialwissenschaften, 745 pp. (EU-states in 
comparison). 

Kropp, Sabine and Hans-Joachim Lauth (eds). 2007. Gewaltenteilung und Demokratie. Probleme der 
“horizontal accountabilitby” im interregionalen Vergleich. Baden-Baden: Nomos, 329 pp. 
(Separation of powers and democracy. Problems of „horizontal accountability” in inter-regional 
comparisons). 

Kropp, Sabine and Ricardo Gomez (eds). 2006. Sozialraum Europa. Sozialpolitik in der erweiterten 
Europäischen Union. Münster/New York usw.: Waxmann, 234 pp. (Europe as a social space. Social 
policy in the EU). 

Kropp, Sabine and Michael Minkenberg (eds). 2005. Vergleichen in der Politikwissenschaft. 
Wiesbaden: Verlag für Sozialwissenschaften, 322 pp. (Comparative Political Science) 
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Kropp, Sabine, Suzanne S. Schüttemeyer and Roland Sturm. 2002. Koalitionen in West- und 
Osteuropa. Opladen: Leske + Budrich, 346 pp. (Coalitions in Western and Eastern Europe)  

Roland Sturm and Sabine Kropp. 1999. Hinter den Kulissen von Koalitionsregierungen. 
Koalitionspolitik in Bund, Ländern und Gemeinden. Baden-Baden: Nomos, 245 pp. (Behind the 
scenes of coalition governments. Coalition politics at federal, state, and local levels). 

 

Journal articles  

* Kropp Sabine und Aron Buzogány. 2015. Europäisierung informaler Regierungskontrolle. 
Informationsgewinnung im deutschen, schwedischen und ungarischen Parlament. Sonderheft der 
Zeitschrift für Politikwissenschaft (Gewaltenteilung und Europäische Union, hrsg. von Miriam 
Hartlapp und Claudia Wiesner), i.E. 

*Kropp, Sabine. 2014. Breit aufgestellt und doch verstreut. Politikwissenschaftliche 
Verwaltungsforschung und universitäre Ausbildung in Deutschland. Österreichische Zeitschrift für 
Politikwissenschaft 43 (4): 367-383. (Political science research on administration and university 
education in Germany) 

*Benz, Arthur, und Kropp, Sabine. 2014. Föderalismus in Demokratien und Autokratien –
Vereinbarkeiten, Spannungsfelder und Dynamiken. Zeitschrift für Vergleichende 
Politikwissenschaft. Comparative Governance and Politics, 8: 1-27. (Federalism in democracies and 
autocracies – compatibilities, tensions, and dynamics). 

*Kropp, Sabine und Schuhmann, Johannes. 2014. Hierarchie und Netzwerk-Governance in russischen 
Regionen. Beziehungen zwischen Staat und privaten Akteuren im Policy-Vergleich der 
Umweltpolitik und ethnischen Konfliktregulierung. Sonderheft der Zeitschrift für Vergleichende 
Politikwissenschaft, Comparative Governance and Politics. (Hierarchy and network-governance in 
Russian regions. Relations between state and private actors in policy comparison (environmental 
policy and ethnic conflict regulation). 

Kropp, Sabine. 2014. Groß, klein, zweifarbig oder bunt? Die SPD als Koalitionspartner. Neue 
Gesellschaft/Frankfurter Hefte 1,2: 18-21. (Big, small, bi- or multi-colored? The SPD as coalition 
partner). 

*Kropp, Sabine und Kuhlmann, Sabine. 2013. Wissen und Expertise in Politik und Verwaltung - eine 
einleitende Zusammenfassung. Sabine Kropp/Sabine Kuhlmann (Hrsg.): Wissen und Expertise in 
Politik und Verwaltung, Sonderheft 1, der moderne staat – Zeitschrift für Public Policy, Recht und 
Management. Opladen: Budrich, 161-182. (Knowledge and expertise in politics and administration) 

*Buzogány, Aron und Kropp, Sabine. 2013. Der Deutsche Bundestag im „Tal der Ahnungslosen“? 
Wissen und Expertise des Parlaments in europäisierten Fachpolitiken. Sabine Kropp/Sabine 
Kuhlmann (Hrsg.): Wissen und Expertise in Politik und Verwaltung, Sonderheft 1, der moderne staat 
– Zeitschrift für Public Policy, Recht und Management. Opladen: Budrich, 7-19. (Knowledge and 
expertise of the German Bundestag in Europeanized policies) 

*Buzogány, Aron und Kropp, Sabine. 2013. Sisyphos und der Marmorblock: Parlament und Expertise 
in Zeiten der Eurokrise, in: Zeitschrift für Politikberatung – Policy Advice and Political Consulting 6: 
3-14. (Parliament and expertise during the Euro crises) 

*Kropp, Sabine, Buzogány, Aron und Buche, Jonas. 2012. Von den Schwierigkeiten, 
Zusammengehöriges zu vereinen. Parlamente und Ministerialbürokratien als Gegenstand der 
Europäisierungsforschung. Politische Vierteljahresschrift 53: 109-134. (Parliaments and ministerial 
bureaucracies in the research on Europeanization) 

Kropp, Sabine. 2010. Die Ministerialbürokratie als Rollenpartner der Fachpolitiker in den Fraktionen, 
auf nationaler Ebene und im Mehrebenensystem der EU. Ergebnisse einer Studie über den 
Deutschen Bundestag. DÖV - Die Öffentliche Verwaltung, 63: 413-422. (The ministerial bureaucracy 
as role partner of MPs in parliamentary party groups, on national and EU level) 

*Kuhlmann, Sabine, Färber, Gisela, Jansen, Dorothea, Kropp, Sabine und Wieland, Joachim 2010. 
Forschungsagenda: Leistungsvergleich und Benchmarking im Öffentlichen Sektor. Projektverbund 
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des Deutschen Forschungsinstituts für Öffentliche Verwaltung Speyer (FÖV). dms – der moderne 
staat – Zeitschrift für Public Policy, Recht und Management 2: 475-486. (Research agenda: 
benchmarking in the public sector) 

*Kropp, Sabine. 2010. The Ubiquity and Strategic Complexity of Grand Coalition in the German 
Federal System. German Politics 19: 286-311 (Special Issue: Kenneth Dyson and Thomas Saalfeld 
(eds.): Grand Coalition as Systemic Transformation? The German Experience) 
DOI:10.1080/09644008.2010.515771  

*Kropp, Sabine. 2010. German Parliamentary Party Groups in Europeanised Policymaking: Awakening 
from the Sleep? Institutions and Heuristics as MPs' Resources. German Politics 19: 123-147. 
DOI:10.1080/09644001003774198  

Kropp, Sabine und Ruschke, Matthias. 2010. Parlament und Verwaltung: in Rollenpartnerschaft 
vereint? Ein Plädoyer für die Verknüpfung von Parlaments- und Verwaltungsforschung. Zeitschrift 
für Parlamentsfragen 41: 638-660. (Parliament and administration: united in role partnership?) 

*Kropp, Sabine. 2009. Die subversive Kraft des Informalen. Verfassungsdynamik im föderalen System 
Russlands. ZSE - Zeitschrift für Staats- und Europawissenschaften 7: 276-309. (The subversive power 
of informality. Constitutional dynamics in the Russian federal system) 

Kropp, Sabine, Giesbers, Benedikt, Höhmann, Nicole, Möllers, Laura und Ruschke, Matthias. 2008. 
Demokratiequalität im „Ermessen“ der Forschung. Der Vanhanen-Index im Labor der deutschen 
Länder und Schweizer Kantone. Zeitschrift für Parlamentsfragen 39: 703-727. (The Vanhanen-Index 
in the laboratory of the German Länder and the Swiss cantons). 

*Kropp, Sabine. 2006. Ausbruch aus „exekutiver Führerschaft“? Ressourcen- und 
Machtverschiebungen im Dreieck von Regierung, Verwaltung und Parlament. Politische 
Vierteljahresschrift 47: 275-298 (Special Issue Politik und Verwaltung, eds. Jörg Bogumil, Werner 
Jann andFrank Nullmeier). (Breakout from executive leadership? Changes of power relations 
between government, administration, and parliament). 

Kropp, Sabine and Agnes Gilka-Bötzow. 2006. Institutionenentwicklung in Russland und der Ukraine: 
vertikale Machtteilung als Triebfeder. Zeitschrift für Parlamentsfragen 37: 778-794. (Institutional 
development in Russia and Ukraine: vertical separation of powers as driver). 

*Kropp, Sabine. 2004. Modernisierung des Staates in Deutschland: Konturen einer endlosen Debatte. 
Politische Vierteljahresschrift 45: 416-439. (Modernization of the German state: contours of an 
endless debate) 

Kropp, Sabine. 2003. Regieren als informaler Prozess. Das Koalitionsmanagement der rot-grünen 
Bundesregierung. Aus Politik und Zeitgeschichte B 43: 23-31. (Coalition management of the red-
green federal government). 

Kropp, Sabine. 2002. Exekutive Steuerung und informale Parlamentsbeteiligung in der 
Wohnungspolitik. Zeitschrift für Parlamentsfragen 33: 436-452. (Executive steering and informal 
co-governing of parliaments in housing policy). 

Kropp, Sabine. 2002. Regierungsbildung im Bund – unwägbarer denn je? Koalitionspolitische 
Optionen vor den Bundestagswahlen 2002. Gesellschaft – Wirtschaft – Politik. Sozialwissenschaften 
für politische Bildung 24: 139-144.  (Government formation at federal level – uncalculable than 
ever? Coalition politics before the federal elections 2002).  

Kropp, Sabine. 2000. Parteienfinanzierung im “Parteienstaat”. Problemlagen, Mißverständnisse und 
Reformüberlegungen. Gegenwartskunde 22: 435-446. (Party financing in the ‚party state‘. 
Problems, misunderstandings, reform debates). 

Kropp, Sabine. 1999. Die fünf Landtagswahlen im September/Oktober 1999 und ihre 
bundespolitische Bedeutung: Gewinne der CDU, Einbrüche der SPD. Gegenwartskunde 21: 461-
468. (The five Land elections 1999 and their federal meaning). 

Kropp, Sabine and Roland Sturm. 1999. Politische Willensbildung im Föderalismus. 
Parteienwettbewerb, Regierungsbildungen und Bundesratsverhalten in den Ländern. Aus Politik 
und Zeitgeschichte B 13: 37-46. (Political decision-making in the federal state). 

http://dx.doi.org/DOI:10.1080/09644008.2010.515771
http://dx.doi.org/DOI:10.1080/09644001003774198
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Kropp, Sabine. 1999. Die rot-grüne Koalitionsvereinbarung der Bundesparteien vom 20.10.1998. Ein 
Plan und die ersten Schritte seiner Realisierung. Gegenwartskunde 21: 31-44. (The red-green 
coalition agreement of the federal parties from October, 20, 1998. A plan and the first steps of its 
realization). 

*Kropp, Sabine and Petra Bendel. 1998. Zivilgesellschaft - ein geeignetes Konzept zur Analyse von 
Systemwechseln? Ergebnisse eines interregionalen Vergleichs Lateinamerika – Osteuropa. 
Zeitschrift für Politikwissenschaft 3: 39-67. 

Kropp, Sabine. 1997. Demokratisierung als autoritäre Lenkung? Lokale Selbstverwaltung als 
Gegenstand staatstheoretischer Diskussion und institutioneller Reformen in Rußland. Der Staat 37: 
55-80. (Democratization as authoritarian steering? Local self-government as object of institutional 
reforms in Russia). 

Kropp, Sabine. 1997. Oppositionsprinzip und Mehrheitsregel in den Landesverfassungen: Eine 
Analyse am Beispiel des Verfassungskonflikts in Sachsen-Anhalt. Zeitschrift für Parlamentsfragen 
27: 373-390. (Opposition principle and majority rule in the Land constitutions). 

Kropp, Sabine. 1995. Umwege der Systemreform: Dezentralisierung und lokale Selbstverwaltung in 
Rußland. Aus Politik und Zeitgeschichte B46: 34-44. (Detours of reform: decentralization and local 
self-government in Russia). 

 

Book chapters 

Kropp, Sabine. 2015. Federalism and subnational parliaments – a delicate relationship. In Subnational 
parliaments in an EU multi-level parliamentary system: taking stock of the Post-Lisbon Era eds. 
Gabriele Abels and Annegret Eppler. Innsbruck, New Jersey: Transaction publishers, 87-105.  

Kropp, Sabine. 2015. Wohnungspolitik, in: Dieter Nohlen und Florian Grotz (Hrsg.), Kleines Lexikon 
der Politik, 4. Aufl., Baden-Baden: Nomos.  

Kropp, Sabine und Roland Sturm. 2015. Reformperspektiven des föderalen Finanzausgleichs unter 
den Bedingungen der Politikverflechtung, in: Geißler, René, Felix Knüpling, Sabine Kropp und 
Joachim Wieland (Hrsg.). 2015. Das Teilen beherrschen. Analysen zur Reform des Finanzausgleichs 
2019. Baden-Baden: Nomos, 95-122.  

Geißler, René, Felix Knüpling, Sabine Kropp und Joachim Wieland. 2015. Einleitung: Reform des 
Finanzausgleichs – Dauerbaustelle des deutschen Bundesstaates mit bleibendem Konfliktpotenzial, 
in: Geißler, René, Felix Knüpling, Sabine Kropp und Joachim Wieland (Hrsg.). Das Teilen 
beherrschen. Analysen zur Reform des Finanzausgleichs 2019. Baden-Baden: Nomos, 9-18.  

Kropp, Sabine. 2015. Federalism, People’s Legislation, and Associative Democracy, in: Cristina 
Fraenkel-Haeberle, Sabine Kropp, Francesco Palermo and Karl-Peter Sommermann (eds), Citizen 
participation in multilevel democracies. Leiden, Boston: Brill Nijhoff, 48-66.  

Eberbach-Born, Birgit und Kropp, Sabine. 2013. Parlamentarische Kontrolle und Europäische Union: 
Chancen und Restriktionen nach dem Lissabon-Vertrag – einleitende Überlegungen. In 
Parlamentarische Kontrolle und Europäische Union, eds. Birgit Eberbach-Born, Sabine Kropp, Andrej 
Stuchlik and Wolfgang Zeh. Baden-Baden: Nomos, 9-20. (Parliamentary control and EU: chances 
and restrictions after the Lisbon treaty) 

Kropp, Sabine. 2013. Information und Kontrolle im Deutschen Bundestag. Exekutive und 
regierungstragende Fraktionen in europäisierten Fachpolitiken. In Parlamentarische Kontrolle und 
Europäische Union, eds. Birgit Eberbach-Born, Sabine Kropp, Andrej Stuchlik and Wolfgang Zeh. 
Baden-Baden: Nomos, 179-200. (Information and control in the German Bundestag. Executives and 
majority party groups in Europeanized policies) 

Kropp, Sabine. 2013: Europäisierung parlamentarisch-administrativer Steuerungszusammenhänge: 
Konzeptionelle Überlegungen und empirische Befunde zum Deutschen Bundestag. In Festschrift für 
Roland Sturm zum 60. Geburtstag, eds. Klaus Brummer and Heinrich Pehle. Opladen: Barbara 
Budrich, 131-144. (The Europeanization of parliamentary-administrative governance in the German 
Bundestag: conceptual considerations and empirical results)  
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Buzogány, Aron and Kropp, Sabine. 2013: Koalitionen von Parteien. In: Handbuch Parteienforschung, 
ed. Oskar Niedermayer. Wiesbaden: VS-Verlag für Sozialwissenschaften, 261-293. (Coalitions of 
parties) 

Kropp, Sabine. 2012. Föderale Ordnung und Volksgesetzgebung. In Perspektiven und Grenzen 
„Direkter Demokratie“, eds. Ralf Thomas Baus/Tobias Montag. St. Augustin/Berlin, 79-93. (Federal 
organization and plebiscites) 

Kropp, Sabine. 2012. Runderneuerung der repräsentativen Demokratie im Bundesstaat oder: Welche 
Lehren ziehen wir aus Stuttgart 21? In Zivile Bürgergesellschaft und Demokratie. Aktuelle 
Ergebnisse der empirischen Politikforschung. Festschrift für Oscar W. Gabriel zum 65. Geburtstag, 
eds. Silke I. Keil and S. Isabell Thaidigsmann. Wiesbaden: VS Verlag, 469-485. (Modernization of 
representative democracy in federalism or: which lessons should we draw from Stuttgart 21?) 

Kropp, Sabine, Aron Buzogány, and Jonas Buche. 2011. Parlamentarisch-exekutive Steuerung in 
europäisierten Fachpolitiken – ein Blick auf die Mikroebene. In Auf  dem Weg zum 
Mehrebenenparlamentarismus? Funktionen von Parlamenten im politischen System der EU, eds. 
Annegret Eppler and Gabriele Abels. Baden-Baden: Nomos, 227-241. (Parliamentary-executive 
steering in Europeanized policies – a glance on the micro level) 

Kropp, Sabine. 2011. „Stuttgart 21“ – Prellbock für den Bundesstaat? Zur Vereinbarkeit von 
kooperativem Föderalismus und nicht-repräsentativen Formen der Demokratie. In Jahrbuch des 
Föderalismus. Europäisches Zentrum für Föderalismus-Forschung (EZFF) Tübingen. Baden-Baden: 
Nomos, 192-204. (Stuttgart 21 – a buffer for federalism? On the compatibility of cooperative 
federalism and non-representative forms of democracy) 

Kropp, Sabine, Viktoria Kaina and Matthias Ruschke. 2011. Der Thüringer Landtag. In 
Länderparlamentarismus in Deutschland, eds. Siegfried Mielke and Werner Reutter. Wiesbaden: VS 
Verlag, 2nd edition, 625-665. (The state parliament of Thuringia) 

Kropp, Sabine. 2011. Politikverflechtung – und kein Ende? Zur Reformfähigkeit des deutschen 
Föderalismus. In  Föderalismus als Verfassungsrealität – Deutschland und Kanada im Vergleich, eds. 
Alain G. Gagnon and Roland Sturm. Baden-Baden: Nomos, 15-37. (Joint decision-making without 
end? Is German federalism able to adopt reforms?) 

Kropp, Sabine and Matthias Ruschke. 2011. 40 Jahre 1969 – Große Koalitionen und die Zukunft des 
deutschen Parteiensystems. In Deutschland im Jubiläumsjahr 2009: Blick zurück nach vorn, ed. 
Gabriele Abels. Baden-Baden: Nomos, 119-139. (40 years 1969 – grand coalition and the future of 
German party system) 

Kropp, Sabine. 2010. Koalitionsbildungen und Koalitionsstabilität in Mittel- und Südosteuropa. 
Überlegungen und Ergebnisse zu einem wenig bestellten Forschungsfeld. In Krise oder Wandel der 
Parteiendemokratie? Die politischen Parteien zwischen Persistenz und Adaption. Festschrift für 
Ulrich von Alemann zum 65. Geburtstag, eds. David Gehne and Tim Spier. Wiesbaden: VS Verlag, 
190-209. (Coalition formation and coalition stability in Middle-East and South-East Europe. 
Consideration on a neglected research area) 

Kropp, Sabine. 2008. Regieren in Parlamentarismus und Parteiendemokratie: Informale Institutionen 
als Handlungsressource für Exekutive und Parlament. In Regieren zu Beginn des 21. Jahrhunderts, 
eds. Werner Jann and Klaus König. Tübingen: Mohr Siebeck, 49-86. (Governing in parliament and 
party democracy: informal institutions as resources of executives and parliaments) 

Kropp, Sabine und Riemann, Silke. 2008. Parlamentarismus. In Die Bundesrepublik Deutschland. Eine 
Bilanz nach 60 Jahren, ed. Hans-Peter Schwarz. Weimar: Böhlau, 253-278. (Parliamentarism) 

Gabriel, Oscar W. and Sabine Kropp. 2008. Einleitung: Die EU-Staaten im Vergleich. Strukturen, 
Prozesse, Politikfelder. In Die EU-Staaten im Vergleich, eds. Oscar W. Gabriel and Sabine Kropp, 3rd 
edition. Wiesbaden: Verlag für Sozialwissenschaften, 11-32. (Introduction: EU states in comparison: 
structures, processes, policy areas) 
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Kropp, Sabine. 2008. Koalitionsregierungen. In Die EU-Staaten im Vergleich, eds. Oscar W. Gabriel 
and Sabine Kropp, 3rd edition. Wiesbaden: Verlag für Sozialwissenschaften, 512-547. (Coalition 
governments) 

Kropp, Sabine. 2007. Zur Aktualität der Gewaltenteilung. Überlegungen zu einem bleibenden Thema. 
In Gewaltenteilung und Demokratie. Probleme der “horizontal accountabiliby” im interregionalen 
Vergleich, eds. Sabine Kropp and Hans-Joachim Lauth. Baden-Baden: Nomos, 7-27. (The timeliness 
of the separation of powers. Reflections on a remaining topic). 

Kropp, Sabine. 2007. Wohnungspolitik. In Kleines Lexikon der Politik, eds Dieter Nohlen and Florian 
Grotz, 3rd edition, Baden-Baden: Nomos, 648-652. (Housing policy). 

Kropp, Sabine. 2006. Parteien, Wahlen und Föderalismus: Rot-Grün im Reformkorsett? In 
Deutschland vor den Wahlen 2006 – eine Bilanz, eds Eckhard Jesse and Roland Sturm, Wiesbaden: 
VS-Verlag, 235-258. (Parties, elections, and federalism: red-green in a corset?). 

Kropp, Sabine. 2005. Einleitung: Vergleichen in der Politikwissenschaft – Umrisse einer langjährigen 
Diskussion. In Vergleichen in der Politikwissenschaft, eds Sabine Kropp and Michael Minkenberg, 
Wiesbaden: Verlag für Sozialwissenschaften, 8-13. (Introduction: the comparison in political 
science – contours of an ongoing debate). 

Kropp, Sabine. 2005. Föderale Ordnung. In Handbuch des politischen Systems Deutschlands, eds 
Oscar W. Gabriel and Everhard Holtmann, 3rd edition, München, Wien: Oldenbourg, 375-410. 
(Federalism) 

Kropp, Sabine 2005. Regieren. Akteure, Strukturen, Prozesse, In Handbuch des politischen Systems 
Deutschlands, eds Oscar W. Gabriel and Everhard Holtmann, 3rd edition, München, Wien: 
Oldenbourg, 127-157. (Governance. Actors, structures, processes). 

Kropp, Sabine 2005. Interessenpolitik, In Handbuch des politischen Systems Deutschlands, eds Oscar 
W. Gabriel and Everhard Holtmann, 3rd edition, München, Wien: Oldenbourg, 653-686. (Interest 
politics). 

Kropp, Sabine. 2004. Landesfinanzen. In Verfassungshandbuch Sachsen-Anhalt, eds Michael Kilian, 
Baden-Baden: Nomos, 520-541. (The Land‘s finances). 

Kropp, Sabine. 2004. Gerhard Schröder as „Coordination Chancellor“. The Impact of Institutions and 
Arenas on the Chancellor´s Style of Governance. In Germany - Finally on the Road to 'Normalcy'? 
Politics and Policies of the Red-Green Coalition (1998-2002), ed. Werner Reutter. New York: 
Palgrave, 67-88. 

Kropp, Sabine. 2004. „Gouvernementale Parlamentskontrolle?“ Überlegungen am Beispiel des 
Politikfelds Wohnen in Deutschland und Großbritannien. In Kampf der Gewalten? Parlamentarische 
Regierungskontrolle – gouvernementale Parlamentskontrolle, eds Everhard Holtmann and Werner 
J. Patzelt, Wiesbaden: Verlag für Sozialwissenschaften, 173-200. (Governmental scrutiny of 
parliaments?). 

Kropp, Sabine and Viktoria Kaina. 2004. Der Thüringer Landtag. In Länderparlamentarismus in 
Deutschland, eds Siegfried Mielke and Werner Reutter, Wiesbaden: Verlag für 
Sozialwissenschaften, 477-505. (The Land parliament of Thuringia). 

Kropp, Sabine. 2003. „Deparlamentarisierung“ als Regierungsstil? In Wirtschafts- und Sozialpolitik 
unter Rot-Grün, eds Antonia Gohr and Martin Seeleib-Kaiser, Wiesbaden: Westdeutscher Verlag, 
329-344. (Deparliamentarization as governing style?) 

Kropp, Sabine. 2003. Management of Change in Politik und Verwaltung. In Management of Change in 
der Politik?  Reformstrategien am Beispiel der Arbeitsmarkt- und Beschäftigungspolitik – ein 
Werkstattbericht, eds Stefan Ramge and Günther Schmid, Münster/New York usw.: Waxmann, 21-
43. (Management of change in politics and administration). 

Kropp, Sabine, Suzanne S. Schüttemeyer and Roland Sturm. 2002. Koalitionen in West- und 
Osteuropa. Theoretische Überlegungen und Systematisierung des Vergleichs. In  Koalitionen und 
Koalitionshandeln in Europa, eds Sabine Kropp, Suzanne S. Schüttemeyer and Roland Sturm, 
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